

協 定 企 業 名	株式会社四国銀行
交 流 行 事 名	第8回「四銀絆の森」交流会
開 催 日 時	平成26年10月11日（土曜日） 10時～14時20分
開 催 場 所	高知市鏡 吉原「吉原ふれあいの里」
主な参加者・人数	株式会社四国銀行、朝倉第二小学校の親子、こうち森林救援隊、 高知市、高知県 <span style="float: right;">総勢 約70名</span>
交 流 行 事 の 概 要	<p>第8回目となる「四銀絆の森交流会」が今年も吉原ふれあいの里で開催されました。この交流活動は、日ごろ自然に触れる機会が少ない小学生にも森林の役割や自然の大切さを知っていただくため毎年開かれています。</p> <p>今年は、吉原ふれあいの里へのアジサイの植樹や苔玉づくり、木工体験などを通じた交流活動を行いました。</p> <p>始めに、四国銀行の野村頭取と高知市の中嶋副市長、高知県林業振興・環境部の高橋副部長、朝倉第二小学校の児童4人とで記念植樹を行った後、参加者全員で吉原ふれあいの里にアジサイの苗木を植樹しました。</p> <p>小学生にとっては自分の背丈ほどもある大きなツルハシでしたが、使いこなす姿は様になっています。</p> <div style="display: flex; flex-wrap: wrap;">     </div> <p>植樹作業の後は、苔玉作りに挑戦しました。</p> <p>苔玉作りは、苔やシダ類、ネットなどの材料を元に作りました。初めての作業に戸惑いながらも、立派な苔玉ができあがっていました。</p> 

お待ちかねの昼食です。地元婦人会の方が作ってくれた、山菜など色々な葉っぱの天ぷらや季節の食材を使ったおいしそうなお料理が、テーブル一杯に並んでいて、どれから食べようか迷います。皆さんお腹いっぱいいただきました。



午後からは、吉野ふれあいセンター周辺の散策と木工教室です。

大人チームは、川村市議の案内により、吉野ふれあいセンター周辺を散策しました。忙しいお父さん、お母さん、たまにはのんびり、自然の中を散策するのもいいですね。



子どもチームは、木工教室で、マイ箸を作りました。

自分で作ったお箸で食べるごはんは、おいしさに決まっています。

皆さん真剣に取り組んでいました。

出来上がったお箸には、川村市議が名前や日付けを焼きコテで印字してくれ、とてもいい記念品となりました。



参加して下さった皆さん、準備をして下さった皆さん、本当にありがとうございました。

